

SOY YO

Soy yo que llegó con risa al
momento.

Con mi cabello rizado, esponjado,
sin rumbo, rebelde, libre como mi
alma despierta.

Soy yo, de ojos muy grandes que
miran el mundo con anhelo,
curiosos, profundos, a veces serios,
otras veces brillantes como estrellas
en el cielo.

Soy yo, que rie, que canta, alegre,
ruidosa, la calma que abraza y la
brisa que pasa.

No soy alta, tampoco baja, soy
equilibrio.

Soy yo, amable sin prisa, sin molde,
sin miedo, deseosa de libertad,
amando y disfrutando.

NO QUIERO SER NADIE MÁS QUE YO

Durante mucho tiempo viví con comentarios como "¿Por qué no te planchas el cabello?", "te verías mejor con el cabello liso", "Frente de panela", "patas pal caldo", "Sus brazos parecen piernas y sus piernas brazos", "Usted hubiese sido esclava". Viví con comentarios así ya sea por mi peso, por mi físico, por mis facciones o mi color de piel. Siempre viví atormentada cuando era una niña, me alizaba el cabello a escondidas de mi familia, comía de gula hasta saciarme y vomitar, me aplicaba talcos de los pies para ser blanca. Cuando realmente la belleza viene de lo diferente, cada persona es única, es una belleza distinta, pero todos bellos al final. Con el tiempo aprendí a quererme, a amarme como soy, mi cuerpo, mi tono de piel, mi cabello esponjado, todo lo fui amando, con el tiempo esos comentarios que me acompañaron gran parte de mi etapa escolar hasta el bachiller fueron pesando menos.

